
Ami.e.s et camarades,

Par cette lettre, je désire vous informer que je pose ma candidature au comité à la mobilisation.

Je  m'appelle  Kyryl  Nyemtsev  et  je  suis  l'actuel  secrétaire  aux  affaires  externes  de  l'Association
Générale Étudiante de Bois-de-Boulogne (AGEBdeB). C'est dans cette association que j'ai commencé à
militer,  fin  2014,  et  c'est  aussi  là  que  j'ai  pu  me  rendre  compte  de  l'importance  du  travail  de
mobilisation dans les luttes étudiantes (et, à vrai dire, dans toute forme de lutte politique et sociale). 

Il  faut  savoir  que  Bois-de-Boulogne  n'est  pas  un  cégep  traditionnellement  militant  et  que,  par
conséquent, même des victoires relativement modestes pour son association doivent être gagnées à la
dure. En militant avec l'AGEBdeB, j'ai pu prendre part à la fois des campagnes de mobilisation très
réussies (y compris celle par laquelle le comité de mobilisation local a réussi à faire voter une journée
de grève à l'occasion de la manifestation nationale du 5 novembre avec une majorité claire et nette,
malgré l'opposition de l'exécutif local à cette grève) et largement ratées (par exemple, une campagne
référendaire tenue pour décider si l'AGEBdeB… serait en grève à l'occasion de la manifestation du 2
avril 2015).

Dans le cadre de ce travail, nous avons plusieurs fois reçu l'aide de militant.e.s de l'ASSÉ, et elle s'est
avérée  précieuse.  Mon expérience  au  sein  d'un  environnement  où  la  mobilisation  est  difficile  me
permet de comprendre à quel point les militant.e.s actifs et actives d'une association locale peuvent
avoir besoin d'aide de la part de leur association nationale. Cela dit, je suis aussi entièrement conscient
des ressources limitées (en termes de militant.e.s, d'argent et de temps) dudit échelon national. Par
conséquent,  je  veux  apporter  ma  pierre  à  cet  édifice  en  m'impliquant  au  sein  du  comité  à  la
mobilisation  et  ainsi  travailler,  à  ma  façon,  à  la  construction  d'un  mouvement  étudiant  fort  et
démocratique, en phase avec la population étudiante en tant que telle, qui serait en mesure de défendre
aussi bien les intérêts immédiats de cette dernière que le progrès social de façon plus générale. 

Je suis d'autant plus intéressé à m'impliquer au sein de ce comité parce que ceci est ma dernière session
au CÉGEP, et, par conséquent, mon dernier mandat au sein de l'AGEBdeB. La session prochaine, je ne
ferai donc plus partie d'une association membre de l'ASSÉ. Je souhaite néanmoins continuer à m'y
impliquer, puisque, dans l'état actuel des choses, cette association nationale demeure le fer de lance du
mouvement étudiant.

Au plaisir de vous voir au congrès.

Solidairement,

K. Nyemtsev, 
Secrétaire aux affaires externes, AGEBdeB


